

Die Einzigartigkeit des Menschen und des Lebens stehen im Zentrum allen therapeutischen Handelns.

Ich stelle einen vertrauensvollen Raum zur Verfügung, in dem Wandlungs- und Selbstfindungsprozesse stattfinden können.

Ich achte die Persönlichkeit und die Wertvorstellungen der Klienten unabhängig von ihrer sozialen und kulturellen Herkunft, ihrem Bildungsgrad sowie ihren religiösen und politischen Überzeugungen.

Ich orientiere das therapeutische Handeln an den mit dem Klienten gemeinsam formulierten Zielen und führe zusammen Standortgespräche über den Therapieverlauf durch.

Ich respektiere Bedürfnisse und Grenzen der Klienten bezüglich Bereitschaft oder Fähigkeit, sich mitzuteilen, Berührungen zuzulassen oder Empfehlungen anzunehmen.

Ich achte und fördere die Eigenständigkeit der Klienten und deren Fähigkeit, selbstverantwortlich für die eigene Gesundheit zu sorgen.

Ich unterstütze die Klienten, wo es angezeigt ist, sich in ärztliche Behandlung zu begeben oder sich an andere Fachkräfte zu wenden.

Ich behalte vertrauliche Informationen der Klienten für mich oder gebe sie nur mit Rücksprache und ausdrücklicher Einwilligung weiter.

Ich wende in Behandlungen nur Methoden an, in denen ich entsprechende Qualifikationen und Kompetenzen erworben habe. Ich arbeite eigenverantwortlich.

Ich bin bestrebt, die Qualität der Therapie zu gewährleisten und erweitere meine Kenntnisse durch Fortbildung.